



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Bau-, Umwelt- und Vergabeausschusses
vom 06.11.2024

Öffentlicher Teil

TOP 4 Fahrbahnsanierung Kreisverkehrsplatz Berliner Straße / Charlottenburger Straße

OB Forster erläutert die Dringlichkeit der Fahrbahnsanierung im genannten Bereich. AM Feix befürchtet, dass es durch die Baumaßnahme umfangreiche Sperrungen gebe und das Berliner Wohngebiet abgehängt werden könne. Weiterhin gibt er zu bedenken, dass die geplante Erneuerung der obersten 12 cm Fahrbahndecke eventuell nicht ausreichend sei. Er fragt nach, ob es schon absehbar sei, wie lange die Baumaßnahme dauern würde.

Herr Missy beschreibt das übliche Vorgehen bei derartigen Baumaßnahmen, dass in enger Abstimmung mit der Ortspolizeibehörde die Verkehrssicherungsmaßnahmen durchgeführt würden und das Wohngebiet auf keinen Fall abgehängt werde. Genaue Informationen zum Zeitpunkt und der Dauer könne derzeit noch nicht angegeben werden, da dies erst nach Beauftragung einer Firma zu klären sei.

OB Forster ergänzt, dass solche Baumaßnahmen immer mit Ärger für die Bürger verbunden seien. Deshalb sei eine gute Kommunikation im Vorfeld bei solchen Maßnahmen unabdingbar, insbesondere wenn es sich um eine solche Verkehrsachse wie die Berliner Straße handle. Die Verwaltung sei darauf eingestellt, dass es Beschwerden geben könnte.

AM Eckhardt weist in diesem Zusammenhang auf fehlende Markierungen im Bereich der Charlottenburger Straße hin.

Herr Missy informiert darüber, dass derzeit das Ausschreibungsverfahren für einen neuen Jahresvertrag, zum Herstellen von Fahrbahnmarkierungen im Bereich der Kreisstadt Homburg, laufe und kurz vor dem Abschluss stehe.

Herr Forster ergänzt, dass es seit längerer Zeit schwierig sei, Baufirmen für kleine Ausbesserungsarbeiten zu finden. Deshalb werde immer häufiger versucht, solche Maßnahmen zusammenzufassen und als größeres Maßnahmenpaket auszuschreiben.

Beschluss:

Die Fahrbahnsanierung des KVP Berliner / Charlottenburger Straße wird gemäß Vergaberichtlinie ausgeschrieben und nach Prüfung durch die Fachabteilung und das RPA an den wirtschaftlichsten Bieter beauftragt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig